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吕佳!"#$今年16岁，

是南京六合雄州镇人，11月
20日早上6点多，她骑电动自
行车上学途中，被一辆轿车
撞倒，伤势较为严重。吕佳被
送到六合人民医院ICU重症
监护室救治。直到11月27日
一直处于昏迷状态，医生多

次下发病危通知书。在吕佳
被救治期间，其家人向医院
提出11月27日请南京的相关
专家来会诊，得到医院同意。
吕佳家人告诉记者，“有专家
说，小孩病情很重，但也不是
没有希望”，吕佳家人对请到

南京两家医院专家来医院会
诊抱有较大的希望。

据吕佳的叔叔和父亲介

绍，11月27日晚8点左右，他
们请来的南京两名专家来到

ICU病房门口。这时，他们敲
开ICU房门，没有值班医生，

ICU里面的护士和护工告诉
他们值班医生不在。据吕佳

的叔叔回忆，“我们立即给负
责ICU的一名金主任打电话，
他在电话里说‘不可能不在，

我马上电话联系他’”。当时，
守在ICU门口的吕佳的多位
家人都表示，他们连同两位请
来的专家在门口等了8分钟左
右，值班医生才回到ICU门
口。当时，他和护士推了另一
名病人过来。“我们不想打扰

他救病人，”吕先生称，之后，

值班医生进入ICU室内。又过
了约6分钟，值班医生开了门，

告诉吕佳家人，“小孩心脏停
止跳动了”。这时，两名专家
得以进入ICU，据吕家人透
露，过了几分钟，专家出来也
表示孩子没救了。
“ICU重症监护室应该

24小时都有医生的，他作为

当晚ICU值班医生，为何擅自
离开病房？”这是吕佳家人一
直纠缠于心中的一个疑问，
他们认为，虽然，孩子伤情严
重，随时有生命危险，但如果
值班医生不离开10分钟，孩

子也许不会死得那么快。
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六合人民医院负责人表

示，医院的医生一直尽责地抢
救吕佳，没有因为医生的任何
不当处理导致医疗事故。

医院负责人称，27日晚上
值班的许医生确实有近10分
钟的时间未在重症监护室，
但该医生并未脱岗，而是参

与了另一个重症病人的会诊。
“就是协助查看拍摄的片子
状况。”医院负责人说，“在

值班医生离开ICU的时间段
里，吕佳的生命体征都未显

示变化，而是在医生回到ICU
数分钟之后，监视吕佳体征
状况的仪器报警鸣叫，值班
医生立即实施抢救，最终，吕
佳心脏还是停止了跳动。”

在院方提供给吕佳家属
方的一份材料上显示，27日晚

上的值班医生许医生陈述其
在抢救其他重症患者之前，就
对吕佳进行过一次检查，而当
时吕佳病情无变化，等该值班
医生回来几分钟后，吕佳的心
率才出现了问题。“医院也提
供可供调查的所有仪器操作

记录。”院方表示，医院并无任
何不妥行为，死者家属如果有
疑义，可以通过法律途径解
决纠纷。对此，死者家属表示
也将会在适当时候考虑拿起
法律武器。 '>0 ?@
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《江苏首家女子学校资
不抵债终止办学》一文于11

月25日被快报披露后，在无
锡和全省引起强烈反响，多
家网站进行转载。多名学生
和家长与快报记者联系，痛
陈“哈尔佛”对他们造成的
伤害和带来的不便。
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“我现在就想好好读书，

我们的学业荒废快一年了，12

月9日就要会考了，但我们在
哈尔佛女中上课时，课程还没

有全部教完，很多知识都不
懂，现在真的不知道该怎么

办……”原哈尔佛女中高三的
学生青青%"#&告诉记者，
2003年哈尔佛女中的招生广
告寄到了父母企业的信箱里。
当时一家人看了学校的简介、
师资力量、办学规模后，父母
将她送往哈尔佛女中就读。高

一的时候，学校的老师都是相

当好的，讲课很生动，还开了
很多特色班。但从高二下半学

期开始，学校上课就开始不正
常了，有的教材都没准时发给
学生。高三上学期一开学，学
生们发现所有的老师都是新
面孔，后来才知道，以前高二
的老师全部被校方解聘了。
“高三开学后，我们的学习、生

活就没有正常过。原来100多
名学生都是住校的，但两个多
月来，经常遇到食堂里没东西

吃，于是我们只能泡面、用饼
干来充饥。白天上课时还有人

冲进学校里来追债，上课的秩
序也受到了严重影响。后来，
老师就不上课。”回忆起这段
学习生活，哈尔佛女中的学生
称“就像是做了一场梦。”
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昨天，记者与多名原在

哈尔佛女中就读的学生的家
长取得联系，家长对无锡市相

关部门积极妥善地做好善后
工作表示感谢，同时对现在孩

子就读的公办学校也给予了
肯定。他们说，目前也只能积
极面对，尽量把孩子受到的
伤害降到最低。目前他们最

大的希望就是自己的女儿能
顺利通过会考。

昨天记者从无锡教育局获
得最新消息，哈尔佛女中分流
的学生数量已经从71名增加到
74名。 !A[6 \] ^_
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昨天，市民张先生给快报

打来电话称，前几天他到中华
门附近的公厕方便。可公共厕
所里收费人员的做法让他很
不舒服。“厕所三毛钱上一
次，只送一小张卫生纸，我想
再多要时还跟我再要钱。”

张先生认为，既然给了
钱，公厕收费人员就有义务满
足入厕人员的需要。多要几张
纸就要多掏钱，张先生觉得这
是变相多收费。

前天，记者也来到了中华
门的收费公厕。收费人员说：

“三毛一人。”记者问：“有纸
吗？” 收费人员回答：“一
张！”而这所谓的一张纸只有
32开大小。

记者说，一张不够怎么办
呢？“再给一毛就再给你一
张。”公厕收费人员说，他们这

边还有一小包一小包的面纸
卖，一小包一块钱。不少如厕
的市民表示，一毛钱一张纸，
还不如用一块钱买一包面纸。
“我们这边收费公厕都是

承包的，如果不这样操作就赚
不到钱。”收费人员说。

随后，记者又来到新街口

一家菜场里的公厕，这里的收
费人员也表示，进厕所要三毛
钱，送一张纸。但是如果再要
纸就一毛钱一张。这里的公厕
收费人员表示，他们这样做已
有很长一段时间了。

收费公厕这样的做法合不

合理呢？秦淮区环境卫生管理
所工作人员表示，收费有规定，
但是对于给纸没规定。而白下
区环境卫生管理所办公室的常
主任表示，收费厕所一般给一
到两张纸。“那么入厕人员不
够还可以再要？还要不要收

费？”记者问。常主任认为不
需要。 !AB6 `a
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医患双方各执一词，最终恐怕还得走法律解决之路
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《江苏首家女子学校资
不抵债终止办学》追踪


